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Velocidad, poder, potente brazo y rápidos desplazamientos a la defensa, son algunos de los atributos que posee
el jugador más valioso de la última temporada en la Liga Profesional de Japón.

Ni el propio atleta del municipio Limonar imaginó que con el paso de los años se convertiría en una de las
principales figuras del equipo nacional. Su inició en el béisbol fue gracias a los Juegos Intercentros de las Fuerzas
Armadas Revolucionarias. Inmediatamente debutó en series nacionales bajo la dirección de Wilfredo Menéndez.

A pesar de que siempre tuvo una envidiable constitución física, el no haber transitado por la pirámide del alto
rendimiento, le imposibilitó lucir desde su debut en la tercera base.

Después de varios años buscando el sueño de ser campeón nacional, se le cumplió y por partida doble.

    Es algo muy grande convertirse en dos veces monarca en la misma temporada. Me siento contento por ganar
con el SoftBank, pero nada se compara con el título que conseguí con mi provincia en la Serie Nacional.
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Gracial, a sus 34 años, llegará a la venidera campaña en el béisbol japonés con la condición de MVP de la anterior
postemporada.

   
 No hay tanta responsabilidad por ser el más valioso, solo saldré a hacer el mismo trabajo y tratar de aportar para
la victoria.

Yurisbel agradece las enseñanzas que recibió de Víctor Mesa, en los seis años que estuvo al frente de los
“Cocodrilos”.

    El tener a Víctor como manager en los años anteriores, me hizo entender que hacía falta jugar cualquier base y
que además te exigía entregarte al máximo en la que te pusiera. Eso me ha ayudado porque en Japón juego los
jardines, a veces primera, segunda, tercera y aquí en Cuba donde el equipo le haga falta. Gracias a él y a los
demás entrenadores que he tenido he podido ser un mejor atleta.

Yurisbel Gracial es de los que con su rendimiento ha puesto en alto al béisbol cubano.

    Eso nos regocija mucho. Hay comentarios que nuestra pelota está decayendo, es cierto que hemos cedido un
poco, debido a los peloteros que se han ido del país. Pero hay un grupo que tiene talento y lo hemos demostrado
en otras Ligas. El que nosotros luzcamos bien nos da la posibilidad de que contraten a otros muchachos.

Gracial se ha adaptado de la mejor manera al béisbol japonés gracias a su formación como militar.

   
 Para mí no ha sido un problema esa disciplina estricta. Yo voy ahí solo a jugar pelota, mi mente no está en otra
cosa y por eso no he pasado tanto trabajo.

Después de cerca de una década coqueteando con el campeonato, los matanceros al fin pudieron levantar la
Copa.

    Llevábamos unos cuantos años luchando por ser campeón. Las direcciones que trabajaron anteriormente con
nosotros nos enseñaron muchas cosas y que hoy en día las pusimos en práctica. Se cumplió el sueño de muchos,
especialmente de la afición que siempre nos acompañó.
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